
次の日に行く学校や孤児院のことを教えていただき、
大きい部屋でよさこいの練習をしました。ホテルで
初対面の2人部屋だったので、うまく仲良くできるか
心配でしたが、よさこいの練習をして打ち解けるこ
とができました。
　2日目はローカル市場に行きました。日本とは違う
売り方で衝撃的でした。その後、高山さんと会い、
昼食をいただき、地雷処理の見学に行きました。防
弾チョッキを先着順で付けて、高山さんが地雷を除
去する際に、地雷に火を着けた後爆発させてくれま
した。爆発前に避難を促す警報を鳴らすのですが、
その音を聞いただけでも恐ろしく、爆発の威力に本
当に怖くなりました。次に地雷処理で亡くなった方
の慰霊碑に行きました。その後、ダイソーへ企業訪
問しました。ダイソーでは女性しか働いていないが、
カンボジアで家族の誰か１人が働けばその家庭が楽
になるくらいの給料だそうです。その後学校に行き
ました。授業の様子で驚いたのが、全員が発表した
いと手を挙げることです。その後シャワーを浴びた
のですが、雨水であまりきれいではないので、遠慮
していました。その日はハンモックで寝ました。
　3日目は工場の見学、岩田さんが経営するカフェで
昼食をいただきました。孤児院の学生がカフェで働
いていました。孤児院では、夕食する人と掃除する
人に分かれて作業しました。孤児院の子供たちは携
帯のカメラに興味津々でした。次の日がさよならと
いうことで、孤児院の子にぬいぐるみとポーチのプ
レゼントをいただいたのですが、こんな貴重なもの
をと温かい気持ちになりました。朝食後、アンコー
ル遺跡の見学をさせていただきました。アンコール
の遺跡の料金が高く感じました。その後、水上生活
の見学に行きました。水上生活をボートで見学しま
したが、ボートを運転してくれているのが子供だっ
たのでびっくりしました。夕食はクメール料理をい
ただきました。香辛料がきついものもありますが、
美味しかったです。
 ・カンボジアの人々について…「みんなフレンドリー」
知らない人にも気軽に話しかけてくれたり、笑い
かけてくれたり、コミュニケーションは言葉じゃ
ない
 ・カンボジア人の考え方…「みんなで分けあって幸
せに」。「貧しくてお金がないから不幸」ではなく、
「まずしくても幸せ」
 ・シャワーやトイレ、水について…日本で今自分が

生活している環境が本当にありがたい。
 ・生きるための商売…常に観光客目当ての商売が
ずっと付いてくるので、本当に生きるために必死。
 ・カンボジアで出会った日本人…「頑張るな･楽しめ」
という言葉。成功している方や、19歳で世界一周
旅行をしている旅人の話を聞いた。思ったことを
行動にしているのがすごい。（将来の夢は、「空港
で働きたい」だそうです。夢に向かって頑張って
ほしいと思います。）

例会変更情報／福井県内ビジター受付（8月28日～9月10日）

ニコニコ箱 …… 25,000円　　累計 301,000円

報告事項

本日出席会員34名
　メークアップ（前々回）4名
　出席率（前々回補正）78.43％
ロータリーソング「我等の生業」
ゲスト　武生東高校インターアクトクラブ
　　　　　　顧問　谷﨑重人先生、菊澤晴香さん

　皆さんこんにちは。先々
週の夜間例会以来の例会で
す。さて、今日のゲストは、
インターアクト夏期研修報
告をしていただく、武生東
高校二年生の菊澤晴香さんと
顧問の谷﨑重人先生です。

今年は菊澤さん1名の研修参加になりました。8月1
日から6日まで研修に行っていただきました。梅田
IAC委員長から聞きましたが、カンボジアでの地雷
処理の爆破の様子を観察してもらい地雷処理に関わ
る日本人男性高山良二さんの講話を聞いた他、孤児
院で子どもたちを支援する女性岩田亮子さんの講話
を聞いて子供達との交流をしてもらったそうです。
勉強ばかりでなくショッピングや観光なども経験し
ました。菊澤さんは実際に行ってみて行く前の偏見
がなくなり、とにかく楽しかったそうです。ご報告
楽しみです。
　このお盆中、高校野球ですが、福井県代表の敦賀
気比高校、初戦宮崎県の富島高校に５対1で勝利、２
回戦は8月13日東京の國學院久我山高校と19対3大勝
利、行けると思いましたが、3回戦の8月17日仙台育
英高校と大接戦を展開して惜しくも3対4で負けまし
た。気比高校が負けて残念でしたが、気比高校理事
長の宇野晃成会員が18日の「武生RCワインの癒やし
の会」に応援がなくなったために参加できました。
18日朝8時半、ジャンボタクシーで出発、富山県氷見
市に行って【セイズファーム】のブドウ畑とワイナ

リーを見学しました。宇野晃成会員、奥村忠会員、
上野会員、西本会員、奥村充会員そして私の6名の会
員（石川満夫会員はキャンセル）の他に2名加わって
総勢8名で訪れました。
　栽培醸造責任者の田向 俊さんに案内してもらい、
冷房の効いたセラーでワイン醸造やぶどう栽培につ
いて教えていただきました。その後、ワインを楽し
みながら氷見の食材を取り入れたフルコースをいた
だきました。シードル、アルバリーニョ、シャルドネ、
カベルネ･ソーヴィニヨン、メルロなどソムリエの西
本会員から教わりながら昼間からワインをいただき、
楽しい食事でした。皆さんも宇野会員にお願いして
ワインを楽しみに行ってはいかがでしょうか。

インターアクト夏期研修報告
　武生東高校インターアクトクラブ　菊澤晴香さん
　みなさん、こんにちは。武生東高校の菊澤晴香で
す。今日はカンボジア研修について話したいと思い
ます。まずなぜ参加しようと思ったか、日本にいる
だけでは感じられないことがその国で感じられるの
ではないかと思ったからです。実際に去年オースト
ラリアに短期留学してたくさんのことを感じました
が、今回はカンボジアで何かを学べることがあれば
と思い決めました。
　1日目から順をおって関西空港からハノイ経由でカ
ンボジアまで行きました。カンボジアのホテルで最
初の一晩を過ごし、カンボジアをなめていたので結
構いいホテルだなと思いました。西洋料理の夕食後、

ROTARY  INTERNATIONAL  DISTRICT 2650

創　立／1954年（昭和29年）6月30日
事務局／〒915－8522  越前市塚町101  武生商工会館内
　　　　TEL.0778－23－5210・FAX.0778－22－2333  E-mail:takefurc@es.ttn.ne.jp

2019－2020
　  RI テーマ

＊変更の無い各クラブの定例例会については、ロータリーの友
　ホームページ等にてご確認ください。

プログラム

会長挨拶　　第66代会長　三村昌之

本日（8月27日）の例会
ゲスト卓話
仁愛大学　
　学長　田代俊孝氏

9月10日
夜間例会　　18:45～
武生国際音楽祭2019
　　越前市文化センター

9月3日
第一例会行事
会員増強
　宇野賢治委員長

9月17日

　　　　休　　会
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例会日／毎週火曜日　　　　例会場／武生商工会館
会　長／三 村 昌 之　　　　幹　事／宮 前 貴 司
　　　　　　　　　　　　会報委員長／西　本　久美子

第3137回  例 会 記 録　令和元年8月20日(火)

会員総数

53名

 ・今日は、武生東高校の菊澤さん、インターアクト夏期
研修報告よろしくお願いします。谷﨑先生もよろしく
お願いします。　　　　　　　　　　　　 【三村昌之】
 ・一寸！老人ボケで楽しみフイ。　　　　　 【石川満夫】
 ・18日、花火大会でワイン会に出席できず。しかし、花火
は今までにない大きなもので、皆さん喜んでいました。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 【河合敏一】

 ・武生東高校インターアクトの生徒さん、先生を歓迎して。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 【白﨑弘康】
 ・ご声援ありがとうございました。IACの夏期研修報告
よろしくお願いします。　　　　　　　　 【宇野晃成】
 ・東高校　菊澤さんようこそ。発表よろしくお願いします。
　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 【宮前貴司】
 ・いつもすみません。　　　　　　　　　　 【渡辺哲広】
 ・インターアクト報告頑張って下さい。 　　 【西藤浩一】
 ・早退させて頂きます。　　　　　　　　　 【西野昌美】
 ・富山ワイナリーツアーお疲れ様でした。
　東HSインターアクトクラブ菊澤さん、ご報告楽しみ
にしております。　　　　　　　　　　 【西本久美子】

 ・誕生日自祝　　　　　　　　　　　　　　 【藤本幸紀】
 ・菊澤さん、お話を楽しみにしています。　 【奥村　充】

  8月27日 福井南RC
  8月29日 福井RC
  8月30日 福井あじさいRC
  9月　5日 敦賀西RC

12:00～12:30  繊協ビル正面玄関
12:00～12:30  ユアーズホテルフクイ1階フロント
12:00～12:30  ホテルリバージュアケボノ
12:00～12:30  プラザ萬象2階ロータリー事務局

宇野晃成会員　　ロータリー財団より、
マルチプル･ポール･ハリス･フェロー 1の
　　　　　　　　　　　バッヂを受ける


